

# Pressemitteilung

14. Juni 2022

## Einladung zum nächsten Klinikforum „Blutzucker und das offene Bein. Wo ist der Zusammenhang?“

In der kostenlosen Vortragsreihe für Betroffene, Patient\*innen und Interessent\*innen geht es diesmal um Störungen in der Wundheilung bei vielen Patient\*innen mit Blutzucker (Diabetes) und darum, welche modernen Therapieansätze es in der Diabetologie und in der Chirurgie gibt.

**Bad Frankenhausen.** Am Mittwoch, dem 6. Juli 2022, lädt die KMG Manniske Klinik Bad Frankenhausen zum nächsten Klinikforum ein. Diesmal erklären Dimitri Teich, Ärztlicher Direktor und Chefarzt der Klinik für Innere Medizin, und Dr. Hartmut Roth, Chefarzt der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie, wie Diabetes entsteht und erläutern den Zusammenhang zwischen Blutzucker, Wundheilung und möglichen Wundheilungsstörungen am Beispiel des offenen Beins.

Des Weiteren erhalten Teilnehmer\*innen hilfreiche Informationen über neueste medizinische Entwicklungen und darüber, welche diabetologischen und chirurgischen Therapiemöglichkeiten existieren. Beide Ärzte nehmen sich im Anschluss an den Vortrag Zeit, um alle offenen Fragen zu beantworten.

Die Veranstaltung findet im Rathausfestsaal, Markt 1, in Bad Frankenhausen statt. Beginn ist um 17.30 Uhr. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

### Über das Gesundheitsunternehmen KMG Kliniken

Die KMG Kliniken sind ein Gesundheitsunternehmen mit Standorten im Nordosten und in der Mitte Deutschlands, das hochqualifizierte medizinische und pflegerische Versorgung in der familiären Atmosphäre seiner Einrichtungen anbietet. KMG betreibt Akutkliniken, Rehabilitationskliniken, Pflegeeinrichtungen für Senior\*innen, Medizinische Versorgungszentren und Ambulante Pflegedienste. Das Unternehmen verfügt über rund 2.800 Betten und Plätze und beschäftigt circa 4.800 Mitarbeiter\*innen.

Gesundheit aus einer Hand: Durch das Netzwerk moderner stationärer und ambulanter Versorgungseinrichtungen bietet die KMG Kliniken Gruppe ihren Patient\*innen und Bewohner\*innen mit unterschiedlichen Erkrankungen und Bedürfnissen die optimale Behandlung und Betreuung.

### Pressekontakt

Sascha Nenninger

# Pressemitteilung

14. Juni 2022

Regionalleiter Unternehmenskommunikation  
Thüringen / Süd-Brandenburg  
KMG Kliniken  
Mobil: 01 51 - 18 03 22 34  
E-Mail: [s.nenninger@kmg-kliniken.de](mailto:s.nenninger@kmg-kliniken.de)

Diese Pressemitteilung können Sie auch auf unserer Webseite [www.kmg-kliniken.de](http://www.kmg-kliniken.de) unter „Presse & Nachrichtenarchiv“ nachlesen.